
全国でも珍しい２両のＳＬ(蒸気機関車）
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富士市議会

次回定例会予告次回定例会予告
２月定例会は、２月15日
から3月22日まで開催
され、令和6年度予算
の審議及び市長施政方
針に対する質問等が行
われる予定です。

今回の特集では、常任委員会による先
進都市視察について紹介しました。視察
先は、富士市が抱えている課題に対する

解決のヒントになりそうな取組を委員会メンバーが持ち寄り、現
場を見せていただける自治体を候補地として選定します。日程は
様々ですが、４つの委員会の視察報告は議員全員で共有します。
今回の視察は、議員として得た知識は必ず市民の皆様に還元し
ていかなければと心に留め、気持ちも新たにすることができた素
晴らしい研修となりました。� （佐藤　菊乃)
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戦後の高度経済成長期の中、新幹線を含む近代型車両が登場した
陰で姿を消したＳＬ。戦前には軍需物資や多くの労働力を運び、戦
後には日本国復興のための工業資材や人材を全国津々浦々まで運ん
だＳＬは、経済成長とともに消えていきましたが、富士市では今も
その雄姿を見ることができま
す。
1両目は鷹岡地区の入山瀬
公園にあるD51943 です。こ
こには図書館が入った客車
「でごいち文庫」があります。

２両目は元吉原小学校西門横にあるC5730 です。ここにあるＳＬ博
物館には都電や鉄道グッズも多く展示されていますので、鉄道マニア
のみならず、家族連れでも楽しめます。
元吉原小学校のＳＬの見学を希望される方は、同校までご連絡ください。

中学生の部活動も地域
移行が始まり大きな変革
の時を迎えています。富
士市でも、子供たちが熱
心にスポーツに取り組ん
でいますが、生涯を通じ

てスポーツを継続できる富士市であってほしいと
願っています。
2025年には総合体育館が完成しますが、施設の
整備にとどまらず、富士市にある様々なスポーツ
チームが、積極的に市外のチームを招いて、合宿
などが行えるような環境を整備してほしいと思っ
ています。現在、富士市は富士山女子駅伝の開催
地となっていますが、プロスポーツの試合を誘致
するなど、スポーツで富士市をさらに盛り上げて
いくよう、議会も応援してもらいたいと思います。

11年連続春の高校バレー出場の富士見高等学校　
女子バレーボール部の監督甲斐健悟氏にお聞きし
ました。� (インタビュアー：石川浩司) Ａ.一般質問とは、議員が市政

に関して質問や提案を行う機会
です。富士市議会では、議員1
人につき 60 分以内の持ち時間
を設定し、その中で、議員の質
問、市長・教育長からの答弁を
行います。市が行う事業の取組
内容や問題点に関し、幅広く質問することがで
きます。一般質問の結果は市政の方針や施策に
影響を及ぼすこともあり、市民の声を反映する
大切な機会となっています。
　皆さんの身近な生活に関することや、興味・
関心があることについての一般質問もあると思
いますので、ぜひチェックして、傍聴に来てみ
てください。
� （担当：新家大輔）

Ｑ.一般質問って何をするの？

議会広報委員が市
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などを取材

議員ふじさん歩
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、井出晴美
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議員ふじさん歩
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入山瀬公園のＳＬ

元吉原小学校のＳＬ


